

Miércoles 24 de junio de 2015



Editorial —

TALENTO, DEPORTE Y EDUCACIÓN



El deporte es un campo más para el desarrollo temprano del talento, además de ser una actividad de interés mayoritario de las comunidades educativas de los centros escolares.

En este sentido, el **Club Deportivo Promete**, un proyecto de Fundación Promete que trasciende los objetivos puramente competitivos y deportivos, se basa en la educación a través del deporte, siendo conscientes de que no sólo se enseñan valores deportivos, sino que es fundamental crear un entorno optimizado para que los jugadores desarrollen su talento, partiendo de la práctica y la cultura del baloncesto para llegar al encuentro vocacional en cualquier campo adyacente a éste.

Estos valores están fundamentados en el respeto, la equidad, el compromiso, el esfuerzo, la valoración del deportista como persona y por su participación más allá de su éxito personal, la colaboración, la lucha contra la discriminación, el juego limpio, la educación, la comunidad, la amistad, etc.

Unos valores que son señas de identidad de un método de trabajo particular e innovador cuya esencia se encuentra en **"La Educación del Ser"**, una profunda reflexión sobre la necesidad de una educación personalizada, vocacional e incluyente para conseguir encuentros vocacionales que posibiliten el máximo desarrollo de las capacidades de cada individuo. Una reflexión que se puede ver en la práctica, tanto en los entrenamientos de los diferentes equipos que conforman el Club Deportivo Promete, como en **Basket Promete**, un campus en el que niños y jóvenes desarrollan competencias psicomotrices y deportivas, además de descubrir y potenciar sus vocaciones a través de la cultura del baloncesto.



Proyectos de Fundación Promete —

¡DESCUBRE EL BALONCESTO ESTE VERANO!



Un **campus de baloncesto innovador**, dirigido a niños y jóvenes de entre **6 y 18 años**, con la colaboración del cuadro técnico y jugadoras del **Club Deportivo Promete**, para la iniciación y la tecnificación en la práctica del baloncesto, así como para la exploración y el encuentro vocacional en los ámbitos propios de este deporte.

Basket Promete se celebrará del **29 de junio al 17 de julio** en el Colegio Marista San José de Logroño, donde los participantes podrán disfrutar de sesiones de tecnificación personalizada y desarrollar un proyecto personal en la Basketeca —un espacio educativo multidisciplinar para vivir la pasión por el baloncesto—, entre otras muchas sorpresas y actividades.

[Reserva ya la plaza](#) de tus hijos... ¡Vivirán el baloncesto como siempre han querido!

BASKET promete
¡VIVE EL BALONCESTO COMO QUIERES!
 Del 29 de junio al 17 de julio
 Colegio Marista San José, Logroño
 Más información en:
www.basketpromete.es
PLAZAS LIMITADAS



Proyectos de Fundación Promete —

¡UN ÁREA CON MUCHO RITMO!



Transmitir pasión e ideas a través de la música. Porque no es lo mismo escucharla que componerla, interpretarla, cantarla... y darle vida. En un **entorno lleno de ritmo**, notas de pasión y acordes de talento.

Así es el **Área de Música** de **Campus Promete**, que un año más estará dirigida por el músico, compositor y cantante **Isaac Miguel**... ¿Le conoces?



Institucional —

JUNTOS POR LA EDUCACIÓN CON "TODA LA LUZ"



A través de la iniciativa **Brains in Motion 2015**, un grupo de alumnos del **Colegio Brains** (Madrid) ha compuesto una canción a favor de mantener la asignatura de Música como materia en los colegios españoles. El resultado, la canción **"Toda la luz"**, un single motivador e inspirador al que pone voz la conocida cantante **Soraya Arnelas** y que defiende una educación diferente, de calidad y con garantía de futuro.

El tema ya está disponible en la plataforma iTunes y los beneficios generados por las descargas irán destinados íntegramente, por decisión de los propios alumnos, a los proyectos de innovación educativa y social que lleva a cabo Fundación Promete.

¡[Descárgatelo pinchando aquí](#) e **#IluminaelFuturo** de la Educación!

Súmate al Voluntariado Promete
 ¡Tu experiencia y conocimientos pueden cambiarlo todo!
www.promete.org



Inspiración —

¿CONOCES A HOWARD GARDNER?



Psicólogo, investigador y profesor de la Universidad de Harvard, **Gardner** (Scranton, EE.UU., 1943) es reconocido internacionalmente por su **teoría de las inteligencias múltiples**, que sostiene que no existe una inteligencia única, sino que cada individuo posee al menos ocho habilidades cognitivas: inteligencia lingüística, lógico-matemática, cinético-corporal, musical, espacial, naturalista, interpersonal e intrapersonal.

Desde 1972 es codirector y presidente del comité gestor del **Proyecto Zero**, un grupo de investigación de la Universidad de Harvard que estudia los procesos de aprendizaje de niños y adultos. [¿Quieres conocer más acerca de este interesante proyecto?](#)

fundación promete
 Calle Piqueras 31, 5º info@promete.org
 26006 Logroño www.promete.org
 La Rioja
 T 941 51 28 85

© Fundación Promete [Darse de baja](#)

Agradecimiento a las organizaciones que hacen posible nuestra actividad 2014/15:

Según la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de carácter personal (LOPD), los datos personales utilizados para este envío forman parte de una base de datos propiedad de Fundación Promete y son utilizados para el mantenimiento de la relación establecida entre las partes, incluyendo las tareas de información. Se podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición reconocidos, conforme a lo establecido en la LOPD, dirigiendo una comunicación a info@promete.org. Si no desea recibir comunicaciones comerciales de FUNDACIÓN PROMETE envíe un mensaje a info@promete.org.